

Coordinnées

Téléphone : 418 649-4014
laurence.cardinal@steinmona
st.ca

Services offerts

- Baux commerciaux
- Droit corporatif et commercial
- Financement
- Financement privé
- Fusion et acquisition
- Réorganisation corporative
- Transactionnel
- Valeurs mobilières

Formation

- LL. B., Droit, 2019,
Université Laval

Admission au barreau

2020



Laurence Cardinal

Avocate

Parcours professionnel

Me Laurence Cardinal pratique en droit des affaires.

Sa pratique est principalement axée sur les fusions et acquisitions, les réorganisations corporatives et le droit des valeurs mobilières.

Elle conseille les clients dans le cadre de diverses transactions corporatives et dossiers stratégiques. Reconnue pour son autonomie, sa rigueur et sa compréhension concrète des réalités d'affaires, Me Cardinal offre des solutions juridiques efficaces et adaptées. Elle a également développé une expertise particulière dans l'accompagnement des propriétaires de pharmacies.

Au cours de ses études, Me Cardinal s'est impliquée activement au sein de la communauté juridique. Elle a notamment agi à titre de mentore au Centre de mentorat de la Faculté de droit et a collaboré avec un organisme à but non lucratif œuvrant à l'amélioration de l'accès à la justice pour les personnes marginalisées. Elle poursuit cet engagement par sa participation à divers comités professionnels et communautaires.

Avant d'entreprendre sa carrière juridique, Me Cardinal a pratiqué le cheerleading de haut niveau pendant plusieurs années et a participé aux Championnats du monde. La discipline, la résilience et l'esprit d'équipe développés dans ce contexte influencent toujours son approche professionnelle et son service à la clientèle.

Implications

- Centre d'aide à la réussite en français du Cégep Limoilou (Hiver 2015)
- Avocat sans frontières (2017-2018)
- Réseau national d'étudiants Pro Bono – Section Université Laval (2017-2018)
- Services adaptés de l'Université Laval (2017-2018)
- Comités du Jeune Barreau de Québec (2021-2022)
- Membre du comité Service à la population – Jeune Barreau